

# Dübendorf-Volketswil im Aufstiegsrennen

**TISCHTENNIS.** Der Tischtennisclub Dübendorf-Volketswil ist weiterhin mittendrin im Aufstiegsrennen, um einen Platz in der 2.Liga. Er liegt hinter Kloten 5 auf dem 2. Rang.

Vergangene Woche gewannen die Zürcher Oberländer ihr Spiel auswärts in Embrach mit 7 zu 3 Punkten. Die drei Spieler – Heinz Teufer, Walter Kellenberger und Manfred Malzner – gewannen dabei je zwei von drei Partien. Ausserdem ging auch das Doppel an Dübendorf-Volketswil.

Bloss gegen den besten Embracher, Andreas Rolle, war an diesem Abend kein Kraut gewachsen. Für einen klaren Sieg reichte es aber allemal.

## Noch ein Spiel mehr

In der Tabelle der 3.Liga Gruppe 3 liegt der TTC Dübendorf-Volketswil weiterhin hinter Kloten 5 auf dem zweiten Rang. Vieles spricht aber dafür, dass man dem Leader noch zusetzen kann. Dübendorf-Volketswil hat noch ein Spiel mehr zu bestreiten und ausserdem trennten sich Kloten 5 und das drittplatzierte Niederhasli am letzten Spieltag 5:5-Unentschieden. Auch davon profitiert Dübendorf-Volketswil. (red)